

Akhir Masanya Selaku Inpestur Upacara, Suardi Saleh Paparkan Capaian di Periodenya

Rudy kahar - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 17, 2025 - 22:46



BARRU - Upacara Hari Kesadaran Nasional Tingkat Kabupaten Barru, Bupati Barru ir. H. Suardi Saleh, M. Si, bertindak selaku Inpestur, Senin 17 Februari 2025, di Halaman Kantor Bupati Barru.

Pada Upacara tersebut di hadirinya Ketua dan Wakil Ketua I DPRD Kab.Barru, Forkopimda Barru, Ketua Pengadilan Agama, Plh.Sekda Barru, Para Pejabat ASN Lingkup Pemkab Barru, Danpos Lantamal Barru, Para Camat, Para Kepala UPT Puskesmas, Para Lurah dan Kepala Desa, Para Kepala Sekolah TK, SD,

dan SMP, Para ASN dan Non ASN serta Peserta Upacara lainnya.

Bupati Barru, Dalam Sambutannya, menyampaikan pamit akhir pelaksanaan tugas selaku Bupati Barru Periode 2016-2021 dan periode 2021-2026.

Telah banyak memori dan kenangan yang telah kita lalui bersama, namun sudah menjadi hukum alam bahwa jika ada pertemuan pasti akan ada perpisahan dan telah tiba waktunya kita melanjutkan perjalanan dan perjuangan di jalan masing-masing, paparnya.

"Momen ini menjadi moment terakhir bertindak selaku inspektur upacara Karena insyaallah 3 hari lagi ke depan Bupati baru akan dipimpin oleh Bupati baru hasil pilkada 2024 27 November 2024", ucapnya.

Tak terasa hingga hari ini terhitung hampir 9 tahun sebuah waktu yang cukup panjang Kita berinteraksi, berkolaborasi, saling mendukung dan bekerjasama menciptakan kondisi baru yang bekerja untuk visi bersama Visi menjadi daerah yang lebih maju, lebih baik dan dengan menjaga nafas keagamaan.

Atas nama pribadi, keluarga dan mewakili segenap pimpinan yang selama ini menjalankan roda kebijakan pemerintahan mengucapkan permohonan maaf jika selama ini terhadap hal yang dirasa kurang berkenan, tutur suardi saleh.

Sejak awal saya masuk ke pemerintahan Kab. Barru dengan modal ilmu dan diawali dengan bismillah, niat baik dengan menyebut nama Allah dan untuk berbuat yang terbaik sepenuh hati, karena itu, saya melibatkan banyak sumber daya yang dipercaya, bisa memahami dan amanah, baik itu di masa almarhumah Ketua TP PKK Kab. Barru pada masanya, Ibu drg.Hj.Hasnah Syam, MARS masih bersama kita semua menggerakkan masyarakat dalam posisinya hingga menjadi anggota DPR RI maupun meminta kerabat dan sahabat lainnya untuk membantu saya memastikan semuanya berjalan dan mesin pemerintahan bekerja maksimal menuju tujuan mensejahterakan masyarakat.

Lebih lanjut, Bupati Barru ada banyak hal yang menjadi tantangan selama ini namun di saat yang sama beberapa program pembangunan dan mempertahankan kesejahteraan Khususnya PNS pilih daerah Alhamdulillah dapat terpenuhi.

Di periode kedua masa Jabatan kami bersama Bapak Wakil Bupati Bapak Kumpul Purnawirawan Aska Mapped,SH terdapat banyak hambatan mulai pandemi COVID-19 yang mengharuskan kita menggeser anggaran untuk penanganan COVID atau kita biasa sebut refofusing, hingga pemulihan ekonomi, termasuk tekanan inflasi yang berdampak ke daerah.

"Alhamdulillah berkat kerjasama kita, kolaborasi kita semuanya pada saat itu pertumbuhan ekonomi rata-rata kabupaten di Indonesia di Sulawesi Selatan rata-rata berkontraksi di bawah 0 namun kita masih bisa mempertahankan di atas 0 Atau tepatnya 0,87", pungkasnya.

Kita juga tetap mempertahankan nilai tambahan penghasilan TPP untuk PNS, Kita terus membangun banyak sarana prasarana infrastruktur dengan desain modern, kita tetap menjaga Barru berprestasi dengan sejumlah penghargaan.

Dibidang hukum, Pemerintah daerah tentunya eksekutif bersama legislatif telah menerbitkan banyak regulasi yang bertujuan Untuk mengayomi seluruh kepentingan pemerintah daerah dan masyarakat.

Dalam kurun waktu pelaksanaan tugas sebagai Bupati bersama-sama kita telah bekerja keras untuk mewujudkan visi Melalui misi berbagi kebijakan strategis Program dan kegiatan Dalam bidang pembangunan

"Alhamdulillah berbagai infrastruktur yang mendukung pelayanan dasar Seperti prasarana kesehatan revitalisasi puskesmas Pendidikan, perkantoran Antara lain Tower kantor Bupati baru Kemudian Bangunan sayap kantor Bupati baru, Gedung kantor Gabungan Dinas Gedung Perpustakaan daerah, Gedung Pemuda dan KONI, Mako Polres Barru, Gedung Laboratorium Kesehatan Daerah, Peningkatan jalan Sejumlah 289,11 km, Pembangunan tribun dan pemagaran lapangan sumpang dan berbagai serana olahraga serta infrastruktur yang berkait dengan transportasi Kereta api dan ketahanan bencana antara lain anjungan tanggul Sumpang Binangae ", sambung Suardi saleh.

Pada Pembangunan serana keagamaan, terakhir adalah Pembangunan Masjid Raya yang pada momentum STQ XXVIII kemarin saya beri nama Masjid Raya Al-Barru, Ini terinspirasi dari apa yang selalu disampaikan Pimpinan Pondok Pasantren DDI Mangkoso Dan juga Ketua Majelis Ulama Indonesia Kabupaten Baru yang sering menyampaikan bahwa bisa jadi Kabupaten Baru satu-satunya yang disebutkan di dalam Al-Quran Yaitu di Surat At-Tur 28 "

Bismillahirrahmanirrahim Innahu huwalbarrurrahim " yang artinya " Dialah yang Maha mencintai kebaikan dan maha penyayang", sehingga beliau menyampaikan bahwa jangan sebutkan dirimu orang Barru Kalau tidak mencintai kebaikan Tidak melimpah kasih sayangnya.

Nah sehingga dari situ kami memberi nama Masjid agung Al Barru yang mudah-mudahan dalam waktu yang tidak lama bisa selesai.

Begitu pula optimalisasi sektor pertanian yang didalamnya termasuk Sektor perikanan, peternakan, dan perkebunan Sebagai penyokong utama ekonomi daerah kita telah dilaksanakan melalui berbagai program.

Untuk program ekonomi lainnya seperti pengembangan kawasan strategis Dan pemberdayaan UMKM kesemua kebijakan dan program yang kita laksanakan senantiasa memperhatikan aspek pemerintahan.

Bupati juga memaparkan capaian keberhasilan di bidang pembangunan dari indikator ekonomi makro PDRB dari, Kemudian PDRB Perkapita yang menunjukkan peningkatan, Indeks pembangunan manusia, angka kemiskinan dan tingkat pengangguran terbuka yang menurun hingga stunting.

Dalam bidang pemerintahan kita telah melakukan peningkatan tata kelola Yang berorientasi pada transparansi Responsibilitas, akuntabilitas dan profesional, pada aspek pelayanan publik Kita telah memiliki Mall Pelayanan Publik yang telah menjadi menjadikan Kab.Barru baru sebagai rujukan untuk tempat studi tiru bagi daerah lain yang ingin mengembangkan Pelayanan publik Atau yang ingin

membangun MPP.

Begitu pula keberhasilan dalam peningkatan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah Kita telah berhasil secara berturut-turut 9 kali memperoleh predikat WTP Wajar tanpa pengecualian, dalam penataan kebersihan lingkungan dan kota kita juga selalu mendapatkan Piala Adipura

Tentu saja capaian ini tidak terlepas dari Sinergitas, kolaborasi dan dukungan semua pihak serta situasi dan kondisi daerah kita yang selalu kondusif, karena Kuatnya nilai agama yang menjadi karakter daerah kita dan tentu saja atas kolaborasi semua pihak hal ini tercermin antara lain dari suksesnya setiap pelaksanaan Pesta Demokrasi baik pemilihan Legislatif maupun Pemilihan kepada daerah

Disisi lain tentu masih juga masih banyak harapan dan keinginan kita yang belum bisa kita wujudkan karena berbagai Keterbatasan yang kita miliki.

"Saya berharap apa yang telah Kita lakukan bersama selama ini dapat menjadi modal yang baik untuk meneruskan peningkatan pembangunan dimasa yang akan Datang" Pintanya.

Bupati baru suardi saleh juga Menitip beberapa pesan antara lain, yang pertama setiap proyek Pemerintahan tentu memiliki masalah dan tantangannya masing-masing, olehnya itu kebersamaan Kolaborasi Sinergitas yang mengedepankan nilai-nilai keagamaan akan senantiasa dijaga dan dipertahankan.

Kedua setiap hari kami sebagai Bupati saya mengambil kebijakan dan memutuskan banyak persoalan yang terkadang sebagian diantaranya adalah pilihan yang sulit tapi tetap harus memilih untuk memutuskannya, tentu saja dalam kondisi begini tidak semua kami dapat puaskan.

Setiap hari beragam agenda kegiatan dari satu tempat ke tempat lain menerima tamu termasuk melayani banyak kepentingan karena itu bagi yang pernah merasakan kecewa sedih atau tidak puas di upacara yang mulai Ini izinkan saya mengatur maaf Dan mengharapkan permakluman.

Semoga hanya kesan baik yang indah kenangan yang manis dan kebijakan yang menguntungkan menjadi ingatan kita semua tentang saya dan keluarga.

'Ini adalah permintaan pribadi kiranya hanya mengingat dan menyampaikan yang baik-baik saja, semoga kita semua dianugerahi syafaat sebagai pimpinan yang adil Amin", Do'a Suardi saleh.

Yang ketiga Ketika saya bukan lagi Bupati Barru, tolong tetap menjaga silaturahmi, tetap saling bertukar sapa jika bertemu, saling merindukan dikala ingat dan saling mendoakan di saat sempat.

Akhir sambutan Suardi saleh, Atas nama Pemerintah daerah Kab.Barru, Masyarakat dan tentunya terkhusus secara pribadi mengucapkan terima kasih Kepada pimpinan dan anggota DPRD Barru, Para rekan-rekan Unsur Forkopimda, juga sekretaris daerah bersama segenap kepala OPD, Para pejabat Administrator, Pengawas dan pelaksana termasuk semua Non ASN segenap peserta upacara yang sangat berbahagia.

"Sekali lagi menghaturkan permohonan maaf yang tulus-tulusnya atas segala Kekurangan bersama keluarga inti", katanya

Kami berharap agar telah Kita selalu saling mengingat dann saling mendoakan dalam kebaikan, tutup Bupati Barru Ir. H. Suardi saleh, M. Si.